



船

もやい …船をつなぎとめること
共同で事をなすこと

学校ホームページ
QRコード→



復活！PTAミニバレー大会



6月23日（金）19:00から久しぶりにPTAミニバレー大会が開催されました。平日夜の開催にもかかわらず、約60名の保護者の皆様にご参加いただき、熱戦が繰り広げられました。参加者数の関係で、全てのクラスによる対抗戦というわけにはいきませんでしたが、1・2年生はそれぞれ2クラス合同チーム、3年生以上はクラスでのチーム編成に職員も入らせていただいて、楽しい時間を過ごすことができました。好プレー、珍プレーの続出にたくさんの笑顔やハイタッチが交わされ、クラスや学年の親睦がぐっと深まったのではないかと思います。これがスポーツのいいところですね。結果は以下のとおりでした。おめでとうございます。

優勝～4年2組

準優勝～3年1組

3位～6年2組

学級担任による授業交換に取り組んでいます

本年度、4～6年の高学年では、各学年の学級担任同士が特定の教科の授業を交換して指導を行っています。具体的には4の1担任が1組・2組の音楽を、4の2担任が1組・2組の図工を担当して、時間をうまく調整しそれぞれ入れ替わって指導をするというものです。5年は音楽と家庭、6年は図工と家庭を交換しています。この取組により、

- ①授業の質の向上（同じ授業を1組、2組で2回実施することで授業内容の改善が図られる）
- ②中学校への円滑な接続（中学校は教科担任制）
- ③複数教師による多面的な児童理解（1組担任、2組担任、専科教員で学年全部の児童を見られる）
- ④教育活動の充実（担任の持ち教科数が減ることで、担当する教科における教材準備が充実する）



というような点が期待できます。理科、外国語の専科指導と合わせて、今後もよりよい授業を目指して取り組んでいきます。

7月の行事予定

- 4日（火）集金日（～5日）
- 6日（木）参観日【全学年】**
- 6日（木）第2回学校運営協議会
- 7日（金）ベルマークの日（19日も）
- 11日（火）子どもたちに伝えたいこと（5年）
- 17日（月）祝日：海の日
- 31日（月）終業式（午前中授業、給食なし）**



- プールでの学習が始まりました。安全に学習を進めるためにも、水泳がある日は朝食を必ず取らせ、朝の健康観察とカードへの記入押印をお忘れなくお願ひいたします。カード忘れや記入・押印もれがある場合、用具忘れ（特に水泳帽）がある場合は、安全管理上、水泳学習は見学になることをご了承ください。保護者の皆様のご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。

PTA奉仕作業、おつかれさまでした



6月17日（土）に実施したPTA奉仕作業には約30名の保護者の皆様にご協力をいただきました。週末の貴重な時間を子どもたち、学校のために使っていただきありがとうございました。草刈りや草集め、プール掃除と効率よく作業が進められ、校内が見違えるようにきれいになりました。



- 暑くなってきたしました。今後は熱中症予防にも取り組んでいきます。熱中症指数（WBGT）をもとに危険レベルが高い場合は、屋休みの外遊びの時間を15分間に制限します。ご家庭でも、帽子をかぶる、マスクの着脱、水分補給の大切さなどについてお話し下さい。